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     O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 
Municipal que seja encascalhado a estrada do Mato da Justa, haja vista ser uma estrada 
de grande movimento e se encontra com muitos pontos de barro. 
 

Justificativa: oral.  
 
 
 

Sala de sessões,03 de Junho de 2024. 
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